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Top 6.6 Absperrgitter Bushaltestelle Ortsdurchfahrt Niendorf

Frau Hammer-Dethloff übermittelt die Frage von Niendorfer Einwohnern, warum an 
der Bushaltestelle in Niendorf noch immer kein Absperrgitter angebracht wurde. 
Mittel waren dafür im HH-2020 eingeplant, es erfolgte jedoch keine Umsetzung.
Herr Dr. Sommerfeld möchte wissen, warum die Umsetzung nicht erfolgte. In diesem 
Zusammenhang entwickelt sich eine kurze Diskussion, dass im Haushalt Mittel 
eingestellt werden, aber keine bzw. nur selten eine Umsetzung erfolgt.
Hr. Dr. Sommerfeld bittet um eine Stellungnahme des Fachbereich IV zu dieser 
Situation.
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